

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah mengkaruniakan kesehatan dan kelapangan berpikir kepada penulis sehingga akhirnya tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi ini dapat juga terselesaikan oleh penulis.

Skripsi penulis ini berjudul **“PERANAN POLRI DALAM PENYIDIKAN TINDAK PIDANA PSIKOTROPIKA DIKAITKAN DENGAN HAK ASASI MANUSIA (Studi Kasus di Polresta Binjai)”**. Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi persyaratan dalam mencapai gelar Sarjana Hukum di Fakultas Hukum Universitas Medan Area Bidang Hukum Keadanaan.

Dalam menyelesaikan tulisan ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, maka pada kesempatan yang berbahagia ini penulis ingin mengucapkan terima-kasih yang sebesar-besarnya kepada :

- Kedua orang tua penulis Pantas Hutagaol dan Ibunda Romian Siahaan, serta kedua ayah dan ibu mertua, semoga kasih sayang dan doa mereka tetap menyertai penulis serta keluarga.
- Buat Suami tercinta Togar B. Silaban serta anak-anak tersayang Mikha Rosaria Silaban dan Dorlin Ratu Minar Silaban, semoga kebersamaan ini tetap menyertai kita selamanya.
- Bapak Syafaruddin, SH, M.Hum., selaku Dekan pada Fakultas Hukum Universitas Medan Area, dan sekaligus sebagai Dosen Pembimbing II Penulis.

- Ibu Elvi Zahara Lubis, SH, M.Hum, selaku Ketua Bidang Hukum Kepidanaan Fakultas Hukum Universitas Medan Area.
- Bapak Suhatrizal, SH, MH, selaku Dosen Pembimbing I penulis.
- Bapak dan Ibu Dosen dan sekaligus Staf administrasi di Fakultas Hukum Universitas Medan Area.
- Rekan-rekan se-almamater

Demikian penulis hajatkan, dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Pebruari 2010

ROULI IDA MAHARANI HUTAGAOL
NPM : 03 840 0145

DAFTAR ISI

halaman

ABSTRAKSI	
KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	iii
BAB I. PENDAHULUAN	1
A. Pengertian dan Penegasan Judul	3
B. Alasan Pemilihan Judul	5
C. Permasalahan	8
D. Hipotesa	8
E. Tujuan Penulisan	9
F. Metode Pengumpulan Data	9
G. Sistematika Penulisan	10
BAB II. TINJAUAN UMUM TENTANG PENYIDIK	12
A. Pengertian Penyidik dan Peranan Penyidik Dalam Tindak Pidana Psikotropika	<u>12</u>
B. Golongan dan Jenis Psikotropika	<u>16</u>
C. Unsur-Unsur Tindak Pidana Psikotropika	<u>24</u>
BAB III. PERANAN DAN DAMPAK PENYIDIKAN DIKAITKAN DENGAN HAK ASASI MANUSIA	<u>30</u>
A. Pengertian Hak Asasi Manusia	<u>30</u>
B. Hak dan Kewajiban serta Peranan dan Wewenang Polri	

Selaku Penyidik	32
C. Hak dan Kewajiban Tersangka	40
D. Proses Penyidikan Dengan Kekerasan Yang Dilakukan Oleh Polisi dan Dampaknya Terhadap Tersangka	51
E. Faktor-Faktor Yang Menyebabkan Kekerasan Yang Dilakukan Oleh Polisi Selaku Penyidik	54
F. Hubungan Penyidikan Yang Dilakukan Polri Dengan Hak Asasi Manusia	57
BAB IV PROSES DAN SANKSI HUKUMAN TERHADAP PENYALAHGUNAAN PSIKOTROPIKA	61
A. Kendala-Kendala Yang Dihadapi Oleh Polri Dalam Melakukan Penyidikan Penyalahgunaan Psikotropika	61
B. Upaya-Upaya Penanggulangan Dalam Mengatasi Penyalahgunaan Psikotropika	64
C. Sanksi Hukuman Terhadap Penyalahgunaan Psikotropika	68
D. Kasus dan Tinjauan Kasus.....	69
BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN	72
A. Kesimpulan	72
B. Saran	73

DAFTAR PUSTAKA